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31个世界冠军挺出“第一女皇”
郭晶晶的退役宣告了一个“跳水女皇”时代的终结。如今已经30岁的她在14年间为中国跳水队赢得31个世

界冠军，她也是国内夏季项目获得世界冠军数最多之人，这一纪录会在何时作古，也成为众人日后关注的焦点。

退役手续 正在办理
随着伦敦奥运会日益临近，有关郭晶

晶何时重归国家队成为网友热议的话题。

近日，郭晶晶在某媒体专访的时候就已经提

到了“不再重回国家队的想法”。在她看来，

现在中国跳水队不乏天才选手，经过近两年

大赛的磨练，她们已经具备了独挑大梁的实

力和能力，广州亚运会就是一个很好的证

明。

个人方面，郭晶晶表示，她想把更多的

机会留给年轻人，更坦言“拿再多的金牌都

没有雅典奥运会第一次夺金兴奋。”就在退

役传闻悬而未决的时候，周继红在接受央视

采访时明确表示，郭晶晶已经不再回到国家

队训练，目前的退役手续正在进行中。

学习英语准备转型
据了解，其实郭晶晶早已向国家队提

出退役申请，只不过考虑到培养一个人才不

容易，而且以郭晶晶的影响力和实力，很有

希望继续为中国跳水队发挥重要作用，出于

这些因素，国家跳水队婉拒了郭晶晶的请

求。不过由于郭晶晶再三坚持自己的意见，

最终中国跳水队忍痛割爱，同意郭晶晶退役

的请求。

据周继红透露，退役之后，

郭晶晶将主攻英语，为她的转型

做准备。尽管不能代表中国队出

战伦敦奥运会，但这位昔日的恩

师仍然希望弟子能够继续为中国

跳水做更多的工作 。

猜想一猜想一：： 家庭主妇家庭主妇
香港富家子弟霍启刚已经等待郭晶晶多年香港富家子弟霍启刚已经等待郭晶晶多年，，像当年像当年

大师姐伏明霞一样大师姐伏明霞一样，，郭晶晶将再演一出郭晶晶将再演一出““金色灰姑娘金色灰姑娘””嫁嫁

入香港豪门的精彩一幕入香港豪门的精彩一幕。。当然当然，，两人性格脾气等各个方两人性格脾气等各个方

面还是有较大差异面还是有较大差异，，郭晶晶不一定能扮演伏明霞那种很郭晶晶不一定能扮演伏明霞那种很

职业的家庭主妇的角色职业的家庭主妇的角色。。但至少对于目前已经快但至少对于目前已经快3030岁岁

的郭晶晶来说的郭晶晶来说，，作为一个普通女人的身份作为一个普通女人的身份，，嫁人嫁人、、生子肯生子肯

定是最迫切的事情定是最迫切的事情。。

猜想二猜想二：： 转战娱乐圈转战娱乐圈
离开了竞技体育的最高舞台离开了竞技体育的最高舞台，，不少体育明星选择了不少体育明星选择了

转战娱乐圈转战娱乐圈，，来保持自己的人气来保持自己的人气。。比如前体育世界冠军比如前体育世界冠军

刘璇刘璇，，再比如郭晶晶的前男友田亮再比如郭晶晶的前男友田亮。。不过郭晶晶走这条不过郭晶晶走这条

路的可能性比较小路的可能性比较小，，毕竟她现在的人生平台很高毕竟她现在的人生平台很高，，可选择可选择

的路很多的路很多。。不用采取这种比较庸俗的方式来保持自己的不用采取这种比较庸俗的方式来保持自己的

名气名气。。而且从性格上说而且从性格上说，，郭晶晶也不是那种很开朗很能郭晶晶也不是那种很开朗很能

独当一面的人物独当一面的人物。。

猜想三猜想三：： 自己创业自己创业
不过郭晶晶很难在短时间内把自己变成精明的商不过郭晶晶很难在短时间内把自己变成精明的商

人人。。因为她即将嫁的人家因为她即将嫁的人家，，是家产甚巨的香港豪门是家产甚巨的香港豪门，，估计估计

公公公公、、婆婆希望自己接回家的儿媳妇婆婆希望自己接回家的儿媳妇，，肯定是贤惠媳妇肯定是贤惠媳妇，，

而不是什么女强人而不是什么女强人。。而且与那些成功的体育明星转战商而且与那些成功的体育明星转战商

场不同场不同，，郭晶晶目前的社会关系以及亲属里面郭晶晶目前的社会关系以及亲属里面，，似乎很少似乎很少

有多少商业方面的成熟渠道有多少商业方面的成熟渠道，，可供她施展发挥可供她施展发挥。。

猜想四猜想四：： 做教练做教练
早在雅典奥运会后早在雅典奥运会后，，就有不少记者询问过郭晶晶退就有不少记者询问过郭晶晶退

役之后的打算役之后的打算，，郭晶晶对自己未来的设想大致是郭晶晶对自己未来的设想大致是：“：“我所我所

知道的东西最多的就是跳水知道的东西最多的就是跳水，，所以我还是希望退役了以所以我还是希望退役了以

后还是做跟跳水有关的工作后还是做跟跳水有关的工作。”。”但教练工作非常辛苦但教练工作非常辛苦，，郭郭

晶晶曾表示自己的志向可能难在于此晶晶曾表示自己的志向可能难在于此，，而偶尔客串一下而偶尔客串一下

裁判工作裁判工作，，应该是可行的应该是可行的。。

猜想五猜想五：： 走仕途走仕途
体育女明星的发展之路里体育女明星的发展之路里，，前前

乒乓球国手邓亚萍可是极为乒乓球国手邓亚萍可是极为

出类拔萃的一位出类拔萃的一位。。像邓像邓

亚萍那样走上仕途亚萍那样走上仕途？？对对

郭晶晶来说也许是条郭晶晶来说也许是条

路路，，但走起来估计不是很但走起来估计不是很

现实现实。。首先是郭晶晶的性格首先是郭晶晶的性格

类型类型，，不像是为官的不像是为官的，，其次她的吃其次她的吃

苦精神也可能很难达到邓亚萍那种程苦精神也可能很难达到邓亚萍那种程

度度。。 郭晶晶的名气和威望郭晶晶的名气和威望，，估计早就达估计早就达

到了从政的那一步到了从政的那一步，，但她的个人特点但她的个人特点，，估估

计不太适合这条路计不太适合这条路。。

猜想六猜想六：： 体育管理体育管理
郭晶晶未来的公公是香港奥委会郭晶晶未来的公公是香港奥委会

主席主席，，未婚夫霍启刚也在香港的体育领未婚夫霍启刚也在香港的体育领

域担任一些很重要的管理职务域担任一些很重要的管理职务。。作为作为

目前中国人民大学的学生目前中国人民大学的学生，，郭晶晶读点郭晶晶读点

书把英语练好书把英语练好，，以后从事体育管理方以后从事体育管理方

面的工作是很顺理成章的面的工作是很顺理成章的。。

即使不在香港工作即使不在香港工作，，凭借郭晶晶自凭借郭晶晶自

身的人格魅力和影响力身的人格魅力和影响力，，她也很可能在她也很可能在

中国奥委会中国奥委会，，以及国际泳联等组织以及国际泳联等组织，，做做

一些与跳水相关的工作一些与跳水相关的工作。。

猜想七猜想七：： 房产投资房产投资
当然当然，，工作对于郭晶晶并非必不可工作对于郭晶晶并非必不可

少少。。好几年前郭晶晶就热衷于投资房产好几年前郭晶晶就热衷于投资房产，，据说这据说这

几年未来的公公几年未来的公公、、婆婆以及老公婆婆以及老公，，也赠送了多处也赠送了多处

房产给她房产给她。。自己做房产投资理财自己做房产投资理财，，也是郭晶晶也是郭晶晶

可以信手拈来可以做的事。

郭晶晶未来职业大猜想

在最近几天在最近几天，，有媒体爆出关于郭晶晶或将复出的传

有媒体爆出关于郭晶晶或将复出的传

闻闻。。11月月2222日日，，中国跳水队领队周继红首次正式确认

中国跳水队领队周继红首次正式确认，，跳跳

水女皇水女皇、、四枚奥运会金牌得主郭晶晶确定将无缘伦敦奥

四枚奥运会金牌得主郭晶晶确定将无缘伦敦奥

运会运会，，而郭晶晶目前的退役手续正在进行中

而郭晶晶目前的退役手续正在进行中。。

退役之后的郭晶晶会成为哪些新的社会角色，这引起了广泛关

注。从郭晶晶目前的自身情况看，做家庭主妇至少是非常迫在眉睫

的，而未来她很可能跟随夫君做一些体育管理方面的工作。


